

ニュース: 学生だより

H27年度リーディングお花見

2015年05月21日 執筆者:長谷川 翔

[編集]

皆さん、こんにちは。

リーディング大学院2期生M2の長谷川です。

前回の記事から続けて見てくださっている方、大変有難うございます。

この記事では先月に行われたお花見について報告したいと思います。

○リーディングお花見について。

開催日時：2015年4月

開催場所：リーディング談話室

参加者：学生39名、教員5名、計44名

東北大では4月になると至る研究室やサークルでお花見が行われます。本リーディングプログラムもそれに漏れず、お花見を企画・開催致しました。

開催場所は西公園。多くの東北大生が利用するお花見ポイントの一つであります。多くの出店と広い敷地、何より非常に多くの桜で溢れかえる絶好のお花見場所です。

今年の桜の開花予想日は例年より若干早く、開催日当日まで桜が残っているか不安でありましたが、実際の開花は予想日よりも遅れ、開催日当日には運良く満開となっていたようです。

しかしながら、開催日当日は不運の雨と雷。満開の桜の下でのお花見は断念せざるを得ませんでした。

ですがせっかく用意した料理等を無下にするわけにもいきませんので、談話室を一室お借りし、急遽室内お花見を開催に踏み切りました。



急な予定変更と雨にもかかわらず、のべ44名もの参加者があつまり、オードブルやお寿司を突付きながらそれぞれの話題に花を咲かせました。



皆さん楽しんでくださったようで、企画者としては嬉しい限りです。

残念ながら実際の桜を見ることは叶いませんでしたが、それでも学年の枠を超えた良い交流の場となり、様々な学生・教員とつながりが出来た花見になりました。ここで作ったコネクションが今後の活動の一助になるのであれば幸いかと思います。

これから自主活動等の活動を含めた様々な活動が本格的に始動していくかと思いますが、時にはこういった交流の場を設け、息抜きがてら様々な情報を共有していきたいと思うところです。

長くなりましたが、報告は以上となります。ご一読いただき、有難うございました。

長谷川